

いずみさの教育



問合先
学校教育課

教育委員会表彰

去る1月17日、平成26年度泉佐野市教育委員会表彰式を開催しました。今年度も永年表彰者や教育功績者としてたくさんの方が表彰されました。

今年度から学力向上に顕著な功績をあげた学校を表彰することになり、第三小学校と日根野中学校が選ばれました。

また、交通安全子ども自転車大阪府大会で個人総合の部において優勝された日根野小学校の泉合美空さんやジュニア・オリンピック競技大会などに出場した第三中学校の原華澄さんと佐野中学校の大原里奈さん、大阪中学校軟式野球大会で優勝した佐野中学校軟式野球部のみなさんも表彰されました。

社会体育表彰者の分野では、空手道・空道・水泳・太極拳・トランポリン・パワーステップ・ラケットボール・野球などで優秀な成績を収められた33人と、泉佐野リトルリーグ野球協会のみなさんが表彰されました。受賞者のみなさま、おめでとうございます。これからの益々のご活躍を期待しています。

学校給食の提供

今年4月から、市立の中学校でも学校給食が始まります。広報1月号でお知らせしました「夏季休業期間の短縮」に伴い、給食の実施期間が次のようになります。

●小学校：短縮授業期間中（7月11日～終業式前日）の給食は実施します。ただし、懇談会により給食を行わない場合もあります。8月は学校給食はありません。9月1日から給食を開始します。

●中学校：短縮授業期間および定期テスト期間など午後から授業のない日の給食は実施しません。



学校園紹介



三小果樹園 ～第三小学校～

街中にある本校は学校周辺には緑が少ないこともあって、ことのほか緑を大切にしています。正門をくぐるとまず、四季折々の花に迎えられる。そして、左手には学校のシンボルツリーのフェニックスが目にとまります。

学校沿革誌によると、本校は昭和63年に新校舎建築の一環として、校舎周辺の花壇にサツキ、ツツジ、ツゲ、サクラなど約400本が植樹され、また府の緑化事業としてケヤキ、モクセイ、ウバメガシ、イチョウ、ツバキ、サンゴジュ、など約400本が植樹されたそうです。この年が、緑豊かな学校としてのスタートだったかもしれません。

さらに本校では、サクランボ、ウメ、ビワ、カキ、レモンなどが実る果樹園があります。サクラの花が一段落すると、サクランボの実がふくらんできます。初夏に収穫してみんなで食べますが、このサクランボの甘酸っぱさに夏が近いと感じます。サクランボのあとはウメの収穫です。この収穫には6年生が活躍します。木の枝を揺らしてウメの実をネットに落とし、それを集めます。そしてウメを選果し、秤にかけ袋詰めにして各学年に配ります。各学年ではこのウメから、ジュースをつくります。学校水泳の後にこのジュースを飲みますが、子どもたちにとってはなによりの楽しみとなっています。秋にはカキが、そして、冬にはレモンがたわわに実をつけます。



三小果樹園は、一年を通して子どもたちの学校生活に潤いを与えてくれるものとなっています。

笑顔であいさつ！心ゆたかな子どもの育成！ ～中央小学校～

中央小学校は、「笑顔であいさつ！」をモットーに、1年生が4クラス、2年生から5年生までが各3クラス、6年生が4クラス、「ふれあい学級」が5クラスの計25クラスで児童数が669人の学校です。

本年度は、耐震改修工事が7月より始まり11月末に終わりました。校舎の耐震、校舎内の改装で各教室が見違えるように綺麗になりました。また、体育館も全面改装リニューアルされました。さらに、1月には市役所側の運動場に高さ10mの防球ネットが設置されました。

教育環境が整い、子ども達も学習に運動に元気一杯に育っています。

【自慢の行事】

本校では、児童会主催の名人大会が体育館で各学期に一度昼休みを利用して行われます。この名人大会は、個人やグループで得意なものを発表します。また、この大会には誰でも参加することができますが、発表するには厳しいオーディションがあります。前回も、十数組近くあった申込の中で6組のみが合格しました。発表内容は、ダンスやカラオケ、コントなどです。この日のために一生懸命練習してきたことがよく分かる発表で、発表して



いた児童達はキラキラ輝いていました。鑑賞した子ども達も、手拍子や大きな拍手で大いに盛り上がりました。

本校児童にとって毎回楽しみにしている行事です。